
5月20日(水)、21日（木） 大竹大輔を育てる会研修会

6月5日(金) 平成27年第2回各務原市議会定例会開会（傍聴可）

6月8日(月) 質疑・代表質問・一般質問（傍聴可）

大竹大輔を育てる会

〒509-0131

岐阜県各務原市つつじが丘4-33

TEL・ＦＡＸ：058-384-8608

Email：info@otakedaisuke.com

※この会報はホームページでも掲載しておりま

す！

ちょっとご報告です！

1月1日 八木山登山

1月6日 本庁舎耐震化等特別委員会

（オブ）

1月7日 各務原ロータリークラブ例会

1月8日 近隣議員親睦交流会

1月9日 各務原商工会議所新年互礼会

1月10日 上池クラブ新年互礼会

各務原商工会議所青年部

新春懇談会

1月11日 各務原市出初式

各務原市成人式

八木山新春の集い

1月14日 ふれあいバスを考える会

1月15日 各務原３ロータリークラブ

合同新年互礼会

1月17日 新庁舎耐震化等地区別説明会

大安寺川ホタルを育てる会

新年互礼会

1月18日 岐阜県会議員足立勝利初詣

1月20日 各務原市まちづくり絆会

1月21日 各務原ロータリークラブ例会

1月22日 政和クラブ会

1月23日 議員研修会

自民党鵜沼支部互礼会

1月24日 つつじ大竹大輔を育てる会

役員会

つつじ4丁目おやじの会新年会

1月25日 岐阜県会議員足勝利

新年互礼会

1月28日 各務原ロータリークラブ例会

1月29日 ふれあいバスを考える会

inつつじが丘

1月30日 東海議員勉強会

1月31日 第13回パークレンジャー大会

2月4日 政和クラブ視察

2月5日 政和クラブ視察

2月7日 ロータリークラブ清掃活動

衆議院議員武藤ようじ新年互礼会

2月8日 大竹大輔市政報告会inつつじが丘

2月11日 コールアゼレアコンサート

2月12日 鵜沼議員団意見交換会

2月13日 新年度予算説明会

新庁舎耐震化等特別委員会

2月14日 上池クラブ活動

福祉講演会

第6回岐阜県商工会議所青年部

連合会役員会

第10回岐阜県商工会議所青年部

連合会県連大会

2月17日 各務原商工会議所財務委員会

2月18日 各務原ロータリークラブ横山氏

受勲祝賀会

2月19日 まちづくり絆会

2月20日 政和クラブ会

2月21日 浅野健司後援会親睦旅行

2月22日 浅野健司後援会親睦旅行

2月23日 政和クラブ勉強会

2月24日 若竹会親睦交流会

2月25日 平成27年第1回各務原市議会

定例会開会日

市議会だより編集委員会

2月28日 ささえあいの家子どもフェスタ

3月3日 各務原ロータリークラブ職場例会

3月6日 鵜沼中学校卒業式

3月7日 八木山卓研クラブ総会

3月8日 大安寺川ホタルを育てる会カワニナ放流

3月9日 議員全員協議会

3月11日 質疑・一般質問

3月12日 一般質問

3月13日 各務原商工会議所青年部

第51回通常総会

3月14日 第4回彩悠会グループ絵

作品展

3月16日 民生消防常任委員会

（オブ）

3月17日 経済教育常任委員会

（オブ）

3月18日 建設水道常任委員会

（オブ）

3月19日 総務常任委員会

3月20日 武藤ようじ青年部一眞会

3月21日 ささえあいの家1周年

記念事業

3月22日 中山道鵜沼宿春祭り

3月23日 市議会だより編集委員会

3月24日 倫理法人会モーニング

セミナー

平成27年第1回各務原

市議会定例会閉会日

3月25日 八木山小学校卒業式

3月27日 沖縄国際映画祭

～29日 （各務原市出品応援）

※（オブ）＝オブザーバー参加

常任委員会と市議会だより編集委員会です！市内のイベントなど写真撮影に出向くことが多くなるとのことです！気軽にお声かけ下さ

い！編集委員会というオレンジの腕章をしているそうですよ！（笑）今回も文字が多かった…

空き家等対策の推進に関する特別措置法が、昨年、臨時国会を通過し、同年11月19日に参院本会議にて、全会一致

により可決成立され、空き家の定義がより明確となりました。

空き家等とは、国又は、地方公共団体が所有・管理するものを除き、居住、その他の使用がされていない建築物であり、

この建築物には、敷地も含まれております。また、特定空き家等というものも定義されており、大きく4つの状態であることが

示されておりますが、簡潔に言いますと、適正な管理がされていない、また、使用されていない建物と、その敷地であると

考えます。

日 時 ： 平成27年5月20日（水）、21日（木）

※同行程を2日間ご用意致します

視察場所： キリンビール工場・アサヒビール工場他

内 容 ： 工場見学及び研修

会 費 ： 2,800円（当日お支払下さい）

締 切 ： 平成27年5月15日（金）

お問合せ： 伏見 ＴＥＬ090-3951-9270

皆様、お待たせ致しました！約○か月ぶりの研修会です！今回のテーマは、「企業PRの仕組み」です。その中で今回は

ビール工場をチョイスさせて頂きました。しかも、キリン工場もアサヒ工場も行く、W（ダブル）工場見学です！

美味しいビールを楽しみながら、企業PR戦略について一緒に勉強致しましょう！

（詳細はホームページ又は別

紙チラシをご参照ください）

６月9日(火) 一般質問（傍聴可）

6月24日(水) 総務常任委員会（傍聴可）

6月26日（金） 定例会閉会（傍聴可）

※7月に日帰り親睦旅行予定しております ！

平成26年10月9日から16日の8日間、全国市議会議長会が主

催する欧州視察に調査団の一員として参加させて頂き、イギリ

ス・スウェーデン・オランダの各都市を視察致しました。
【スウェーデン・スカンセン野外博物館を視察して】

生涯にわたり何度も訪れる施設や場所が我々の身近にあるでしょうか。幼少期、思春期、

子育て世代時、高齢世代と、ストックホルムの人間であれば少なくとも生涯の中で少なくと

も4回は訪れるこの施設は、地域に愛される取り組みを絶え間なく続け、我が国と同じよう

に四季の移り変わりに密接した文化を大切にしていることがわかります。施設内にある先人

たちの文化は、今もなお、スウェーデン人の日々の生活に密着したものであるからこそ、こ

の施設がスウェーデンの日々の生活の一部に溶け込んでいると考えられます。

欧州視察報告書は、ホームページにて掲載しております！是非ご覧ください！

ストックホルムには、約160の観光名所があり、その中でスカンセン野外博物館は、10位前後の

集客力を持っております。ストックホルムには、歴史的価値のあるものや自然が織りなす絶景な

ど、様々な観光資源がある中、スカンセン野外博物館が上位であることは、この施設が、地域と

の生活に非常に密接な関係であるからであると考えられます。施設内には動物園を有し、幼少

期の子どもたちが楽しめると共に、自然科学や環境問題の学習を提供することや、コンサート

の会場として施設を提供するなど、野外博物館としても役割を果たしながら、地域の様々な需

要に対応する柔軟かつニーズにあった取り組みを行っていました。

観光資源は、地方自治体の収入資源の一翼を担う重要なカテゴリーであり、それと同時に、それを有する自治体の誇りに

なると考えます。観光資源や各自治体が有する施設などは、千差万別であり、そのあり方に是非はありません。しかし、ど

の世代からも愛され、必要とされる観光資源や施設は、地域の誇りとなり、日々の生活に密接した存在となると考えられま

す。観光資源の発掘や再生は、各務原市の重要課題の１つです。“生涯に渡り訪れることができる施設”を重要なキー

ワードと考え、今現在有する、航空宇宙科学博物館やその他、歴史的な財産を活用する取り組みは今後、益々重要です。

愛知県犬山市にある明治村は開設にあたり、スカンセン野外博物館を参考に造られたと説明がありました。当市の参考に

なる施設や取り組みは、国内のみならず国外にも数多く存在すると考えます。積極的に他国のモデルを学ぶことも今後模

索する必要があると考えます。

平成27年第1回定例会にて一般質問の中で出て参りました空家対策につい

ておさらいです。

ここで、簡単に我が国の空き家の推移をおさらいさせて頂きますが、私が、生まれた昭和46年頃は、総務省統計局の調査

によりますと、総戸数約3100万戸に対し、空き家は約170万戸であり空き家率としては、5.5％ほどでありました。

これが、約40年の時を経て、平成25年の空き家率は、総住宅数6063万戸に対し、820万戸となり、空き家率も13.5％と約8

ポイント、上昇致しました。

各務原市の空き家率は、13％であり、県内では低く、当市が魅力ある街であることの表われであると思われますが、空き家

の増加の傾向は、当市においても例外ではなく、国にて法整備がされた昨今では、空き家対策に取り組むことは重要です。

空家の課題の１つとして、持ち

主の確認ができず、雑草の放

置などの管理不足があっても対

応できない可能性があった。

しかし今後は…

→

調査のために固定資産税情報を内部利用

することが可能となったほか、必要に応じて

市において「空家等対策計画」の策定や協

議会の設置をすることが可能となった。これ

までは空家の持ち主の確認が難しいことが

課題となっていたが、今後は迅速な対応に

つながることが期待される。

花より団子の伏見でございます。平成27年、大竹大輔議員の所属委員会は、総務


